

今年 JR 津久見駅前で開催！～つくみ軽トラ市～



「みかん皮むき選手権」も開催！市外からお越しの酒井さんの記録は、なんと1,096g！見事優勝されました！

12月17日に、「第8回つくみ軽トラ市・第3回シトラス祭り」が、JR 津久見駅前の駐車場を使用して開催されました。時折雪が降る天気でしたが、市内外から多くの来場があり、行列ができる店舗もあるなど会場は賑わっていました。また、シトラス祭りでの「みかん皮むき選手権」では大会記録が更新されるなど、今年も盛り上がりを見せました。

津久見の美味しいお魚をおうちでも！～パパママおさかなクッキング～



未就学児の保護者を対象に、津久見の美味しいお魚を使ってさばき方を習得できる教室を開催しました。ヘルスメイトさんから習ってさばいた魚はアジフライにし、みんなで美味しくいただきました。(魚の提供：津久見市水産物消費拡大推進協議会)

「つくみ産業博 in 津久見高校」が開催されました



12月12日、「つくみ産業博 in 津久見高校」が開催されました。津久見の産業や仕事、地場企業への興味・関心を持ってもらおうと33の企業や事業所が集まり、1年生と2年生を対象に仕事内容や地元での役割について説明が行われました。

第40回 歳末たすけあいチャリティーショー



11月25日に、市民会館にて「歳末たすけあいチャリティーショー」が開催されました。各団体がこの日のために練習や稽古を重ね、演奏や合唱、舞踊などを披露しました。チャリティーショーで得た収益は、歳末たすけあい募金として配分し、活用されます。

ご寄附いただきありがとうございます 昭和54年卒業 第一中学校同窓会の皆さん



11月24日に、昭和54年卒業第一中学校同窓会の皆さんからご寄附をいただきました。昨年還暦を迎え、卒業以来、初めての同窓会を開催した際に集めた寄附金を代表の高木善行さんと高木康二さんが後藤教育長へ渡しました。今年4月開校の「津久見中学校」の備品購入費等に大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

介護予防活動が表彰されました～保戸島いきいき健康体操～

大分県が主催する「いきいき！地域づくりによる介護予防活動表彰」において、「いきいき元気で賞」に中島春樹さん(91歳)、「いきいきビッグ4year賞」に保戸島いきいき健康体操が選ばれ、12月1日に保戸島にて表彰式が行われました。

保戸島いきいき健康体操は保戸島で元気に過ごせるように、平成27年から週1回体操を始めています。これからも地域の方の心身の健康づくり、交流の場として活躍していくことを期待しています。



議会体験学習会が開かれました

11月20日と21日の2日間、市内の小学校6年生を対象に、議会体験学習会が開かれました。子どもたちは実際の議場で議員や市長になりきって質疑を行うなど、貴重な体験をしました。



写真は青江小学校の皆さんです

津久見の子どもたちが活躍しています！～クリシタン南蛮文化・おおいた子ども親善大使～

クリシタン南蛮文化・おおいた子ども親善大使としての活動で、10月28日の大友氏遺跡フェスタで松田凧未さんが、11月26日のバスツアーのガイドとして山田花凧さんが津久見市と大友宗麟について紹介してくれました。紹介が終わるとお客さんからたくさんの拍手が鳴り響いていました。



「地獄蒸し祭り」に参加しました！



11月24日から26日まで東京タワーで開催されたおんせん県おおいた地獄蒸し祭りに津久見市も初出店し、津久見の「味」力をPRしてきました。